

100 Jahre Stille – kurze Geschichte des Landesverbandes Sachsen

In diesem Jahr dürfen wir dankbar auf 100 Jahre Körperschaftsrechte, also die Gleichstellung mit der früheren Staatskirche, zurückblicken: „Der Vereinigung gläubig getaufter Christen in Sachsen (Vereinigung der Baptisten) mit dem Sitz in Dresden und ihren Einzelgemeinden“ wurden am 23.10.1924 die „Rechte der Körperschaften des öffentlichen Rechts verliehen“ (Sächsisches Gesetzblatt vom 1.11.1924).

Diese **kleinere** Vereinigung sollte „vorläufig still“ neben der 1897 gegründeten **größeren** Sächsischen Vereinigung laufen, die auch die Gemeinden der preußischen Provinz Sachsen (heute Sachsen-Anhalt und Nordsachsen) und sächsischer Fürstentümer Ostthüringens umfasste. Von 1938/41 an zählten auch die Elim- und Brüdergemeinden dazu, 1948 z.B. 123 Gemeinden und 194 Zweiggemeinden mit fast 17.000 Mitgliedern. Die Vereinigungen wurden im Zuge der staatlich erzwungenen Gründung des Bundes in der DDR verkleinert, u.a. Süd, Südost und Südwest. Nach der Wiedervereinigung gründete sich 1991 die Vereinigung (ab 2005: Landesverband) Sachsen weitgehend in den staatlichen Grenzen neu. Viele Elim- und einige Brüdergemeinden verließen aber Bund und LV. 2008 schieden alle Brüdergemeinden aus dem LV aus, dem sie ohnehin nur formal angehört hatten, weil sie stattdessen im Christusforum engagiert sind.

Heute - im Blick auf „UB25“ - ist noch ungewiss, wie genau sich die LV's verändern werden. Trotz kleiner werdender Gemeinden wollen wir aber der Größe unseres Herrn vertrauen und laut und fröhlich von Jesus reden.

Th. Schubach



Termine zum Vormerken:

26.04. Regionaltreffen-Online



Liebe Geschwister und Freunde,

die Vorbereitungen für unser vielfältiges Freizeitangebot im Sommer laufen auf Hochtouren und die ehrenamtlichen Teams investieren viel Kraft und Zeit dafür. Welchen Benefit das hat, durften 60 Teenager eurer Gemeinden zur teen:time in Pockau im April erleben: der „Himmel auf Erden“.

Bitte begleitet alle Vorbereitungen im Gebet und betet für Kraft, Freude und besonderen Schutz unserer Ehrenamtlichen, eine reibungslose und vollständige Organisation, ausreichend Finanzen und dafür, dass GOTT die Herzen unserer Teilnehmer vorbereitet, damit sie Seine gute Botschaft aufnehmen können.

Neben dem lachenden Auge, was voller Freude auf die nächsten Events blickt, weint das andere:

nach beinahe 7 Jahren verabschieden wir Dominik Büscher als Jugendreferent des GJW Sachsen dankbar und segnen ihn für seine neuen beruflichen Herausforderungen. Er prägte unsere Teams, indem er herausforderte, ermutigte und Raum schaffte, sich als Individuum einzubringen und mit der Freiheit Fehler machen zu dürfen, in Verantwortung zu wachsen. Mit seiner erfrischenden, fröhlichen Art begeisterte er unsere Kids und Teens immer wieder aufs Neue, auch für GOTTES Wort. Seine Predigten, Andachten und Bibelarbeiten forderten alle zum Tiefgang heraus. Dass die Neubesetzung dieser Stelle vorerst nicht in Aussicht steht, ist schmerzlich- war sie doch Verbindungspunkt der ganz verschiedenen Teams, Projekte und Arbeitsgruppen.

Mehr als zuvor benötigen wir nun ehrenamtliche Unterstützung und Geschwister, die aktiv Verantwortung übernehmen.

In dieser spannenden Umbruchszeit, geprägt von UB25, und auch den anstehenden Landtagswahlen, die Streichungen von Fördermitteln für uns bedeuten können, wenn bestimmte Parteien als Wahlsieger hervorgehen, in dieser Herausforderung sind wir dankbar, euch als unterstützende und betende Hände für und mit dem GJW Sachsen zu wissen.

Euer GJW-Team

Termine:

09.-12.05.2024: GROW- Come together – Freizeit im Elbsandsteingeb.

21.-20.06.2024: Wor(k)shipCamp- ora et labora

23.-29.06.2024: Zeltfreizeit: dein Abenteuer in Jessen

30.06.-07.07.2024: Segelfreizeit I